



Ratifica Fitch México calificación a créditos contratados por Durango

Escrito por NP en Mayo 8, 2013 - 09:15 (CDT)

Monterrey, 8 May. - Fitch México ratificó la calificación de “AA+(mex)vra” a los créditos bancarios contratados por 34 municipios del estado de Durango con el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), con un saldo de 59.5 millones de pesos.

La agencia evaluadora señaló que los préstamos serán pagados por cada administración municipal, con el 25 por ciento de los ingresos del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Municipal (FAISM).

Dijo que la calificación se apoya en la naturaleza federal de los recursos del FAISM y en la restricción que establece la Ley de Coordinación Fiscal (LCF) sobre el destino y aplicación de los recursos.

Estos recursos están sujetos a revisión por parte de los órganos federales de fiscalización, por lo que existe una baja probabilidad de se apliquen en programas distintos a los autorizados, indicó.

También se apoya en la certeza existente en la generación del activo fuente de pago de los créditos, al ser un monto establecido en el Presupuesto de Egresos de la Federación.

Igualmente, se respalda en la posibilidad de que, hasta por tres ocasiones, durante la vigencia de los créditos, no se generarán intereses moratorios, si la obligación vencida se liquida en la fecha de pago inmediata siguiente.

Advertió que en caso de presentarse situaciones de sobre endeudamiento de alguno de los municipios participantes, la calificación del financiamiento del municipio involucrado, puede ser ajustada a la baja, a fin de reflejar el mayor riesgo existente.